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добрая традиция
НАЧАлЬНИК уМВД РОССИИ ПО РЯЗАНСКОЙ ОблАСТИ ВлАДИМИР АлАЙ 
ВРуЧИл ИНСПЕКТОРАМ ДПС КлюЧИ ОТ НОВых АВТОМОбИлЕЙ

Т оржественная церемония 
вручения ключей от  

13 служебных автомобилей 
состоялась на площадке воз-
ле управления ГИБдд по Ря-
занской области.

– Дорожно-патрульная служ-
ба сегодня полностью обеспече-
на новейшей техникой, связью, 
компьютерами. Новая партия ав-
томобилей пришла к нам по нац-
проекту «Безопасные качествен-
ные автодороги». Новый транс-
порт будет использоваться для 
того, чтобы дорожных происшест-
вий стало меньше. Я уверен в лич-
ном составе и хочу сказать только 
тёплые слова о вашей работе, – 
сказал начальник УМВД России по 
Рязанской области генерал-майор 
полиции Владимир Алай.

Председатель совета ветера-
нов ГИБДД Владимир Конкин 
вспомнил о том времени, когда 
он был командиром дивизиона до-
рожного надзора (70-е годы про-
шлого столетия).

– У нас тогда было полтора де-
сятка «жигулей» и «москвичей», а 
ещё 20 мотоциклов на 100 чело-
век личного состава. Сегодня ба-
тальон дорожно-патрульной служ-
бы – это 300 с лишним человек, и 
он полностью обеспечен новыми 
автомобилями, – отметил он.

Отец Димитрий передал инс-
пекторам ГИБДД благословение 
митрополита Рязанского и Ми-

хайловского Марка, прочитал мо-
литву и каждого инспектора ДПС 
вместе с его автомобилем окро-
пил святой водой.

Начальник УГИБДД УМВД Рос-
сии по Рязанской области полков-
ник полиции Сергей Романов вы-
разил уверенность в том, что но-
вая техника находится в профес-
сиональных руках.

– Госавтоинспекция всегда 
стояла и будет стоять на пере-
днем крае, встречая преступни-
ков и нарушителей на дороге. 
Зачастую от первоначальных 
действий сотрудников ДПС зави-
сят жизнь и здоровье участников 
дорожного движения. Мы с вами 
получили новые автомобили с 
повышенными характеристика-
ми проходимости, оснащённые 
системами видеонаблюдения, 
радиостанцией, световой и зву-
ковой сигнализацией. Я уверен, 
что новый автотранспорт повли-
яет на уменьшение аварийности 
на территории нашего региона, – 
подытожил он.

Вручение ключей от новых ав-
томобилей стало в Рязани тради-
цией. В ноябре 2023 года област-
ное управление ГИБДД уже при-
нимало партию новых автомоби-
лей. Тогда тоже закупку произве-
ли в рамках нацпроекта «Безопас-
ные качественные автодороги». 
Аналогичные машины поступили 
в Карелию, Мордовию, Смоленс-
кую область и Чувашию.Ф
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помним и гордимся
ГАЗЕТА «РЯЗАНСКИЕ ВЕДОМОСТИ» ПОлуЧИлА 
НАГРАДу XII МЕжДуНАРОДНОГО КОНКуРСА 
жуРНАлИСТОВ «ГОРОД В ЗЕРКАлЕ СМИ»

П о словам орга-
низатора кон-

курса – междуна-
родной Ассамблеи 
столиц и крупных 
городов СнГ, жюри 
рассмотрело 200 ра-
бот из 35 городов и 
6 стран СнГ. Цере-
мония награждения 
проходила в мос-
ковском доме наци-
ональностей.

Редакция газеты «Рязанские ведомости» удостоена диплома 1 степени 
в номинации «Помним и гордимся».

– Мы очень рады отметить, что газета «Рязанская ведомости» – всегда 
на самом высочайшем уровне. Это говорит о высоком профессионализме 
коллектива, который работает не только профессионально, но и с душой. 
журналисты любят свой регион, город, людей, поэтому низкий им поклон, 
здоровья, радости, творчества, всех благ, – сказал заместитель генераль-
ного директора Международной Ассамблеи столиц и крупных городов СНГ 
юрий Васюнькин.

Как прозвучало на подведении итогов конкурса, про людей, их заботы 
и дела, традиционные ценности нашей жизни многие представители медий-
ной сферы уже стали забывать, но есть и те, кто об этом пишет постоянно. 
Среди них – газета «Рязанские ведомости». 

– Считаю, что газета «Рязанские ведомости» является образцом реги-
ональной прессы. Она сохраняет традиции, и это очень важно. Во многих 
регионах делают ставку только на социальные сети, но они больше подходят 
для коммуникации, а вот для смыслов, артикуляции общественных тем, раз-
говора с людьми – это традиционные медиа. Нисколько не приуменьшаю 
значимость современных технологий и способов подачи информации, но 
мне кажется, здравый смысл – это когда есть баланс традиционных медиа 
и современных средств коммуникации, – считает секретарь Союза журна-
листов России и Подмосковья Наталья Чернышова.

Вячеслав Астафьев

ПАВЕл МАлКОВ:  
РязАнСкАя оБлАСть пРодолжИт учАСтвовАть  
в федеРАльной пРоГРАмме модеРнИзАЦИИ  
детСкИх оздоРовИтельных ЦентРов

тельном центре «Радуга» в Клепи-
ковском районе были построены 
в прошлом году два жилых корпу-
са с использованием быстровоз-
водимых конструкций. Каждый 
рассчитан на 50 человек. Помимо 
комфортных жилых комнат, со-
здана просторная зона для заня-
тий и проведения мероприятий, 
спортплощадка, благоустроена 
территория, закуплено новое обо-
рудование. На работы направлено 
более 92 млн рублей из федераль-
ного и областного бюджетов.

Председатель Совета Феде-
рации Валентина Матвиенко от-
метила, что в Год семьи по всей 
стране в рамках проекта возво-
дятся современные, качествен-
ные корпуса для отдыха детей. 
«Благодаря поддержке главы го-
сударства программу удалось за-
пустить. Проект с первого этапа 
доказал свою востребованность 
и эффективность. Мы видим это 
и по количеству поступающих от 
субъектов Федерации заявок, и по 
положительным откликам из ре-
гионов», – сказала она. Валенти-
на Матвиенко напомнила, что во 
втором этапе программы приняло 
участие 16 регионов, и поблаго-
дарила глав этих субъектов РФ за 
работу. Она также отметила, что 
регионы неоднократно обраща-
ли внимание на необходимость 
включения в программу вопро-
сов капремонта детских лагерей. 

Правительство России поддержа-
ло позицию регионов, и с этого 
года финансирование програм-
мы было увеличено в 2 раза – с од-
ного до двух миллиардов рублей 
ежегодно. Валентина Матвиенко 
также предложила Министерству 
просвещения РФ выделить регио-
нам дополнительные средства для 
проведения капитальных ремон-
тов и благоустройства оздорови-
тельных детских лагерей.

Губернатор Павел Малков в 
своем комментарии журналистам 
по итогам ВКС подчеркнул важ-
ность программы модернизации 

инфраструктуры детского отдыха 
для региона. «По решению Пре-
зидента запущен федеральный 
проект, направленный на разви-
тие, восстановление детских уч-
реждений отдыха. Рязанская об-
ласть участвует в этой программе. 
Наша задача – использовать все 
возможности, и мы это делаем, 
– сказал Павел Малков. – В лаге-
ре «Радуга» появились два новых 
корпуса. Уверен, что дети будут 
отдыхать здесь с большим удо-
вольствием. Продолжим дальше 
развивать этот центр, который 
должен соответствовать самым 

современным требованиям». По 
словам губернатора, рязанский 
регион включен в федеральный 
проект на ближайшие два года. 
Это позволит капитально отре-
монтировать медблоки и столо-
вую еще в двух детских лагерях. 
Он также отметил, что область 
будет претендовать на получе-
ние дополнительного финанси-
рования, о котором шла речь на 
встрече.

По материалам  
сайта правительства  

Рязанской области

Губернатор павел малков 
принял участие в вкС, где 

были подведены итоги второ-
го этапа федеральной про-
граммы по модернизации ин-
фраструктуры детского отды-
ха и оздоровления, которое 
провела председатель Сове-

та федерации фС Рф вален-
тина матвиенко. в нем также 
участвовал министр просве-
щения Рф Сергей кравцов.

В ходе совещания, кроме ре-
зультатов реализации федераль-
ного проекта «Восстановление и 

развитие до 2030 года в субъектах 
РФ организаций отдыха детей и их 
оздоровления», обсуждались даль-
нейшие перспективы развития де-
тского отдыха в стране.

В Рязанской области в рамках 
этого федерального проекта в де-
тском оздоровительно-образова-
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